

COUPE DE FRANCE : L'OAC FACE AU MONTPELLIER HSC POUR LES 16^{ES} DE FINALE

Les footballeurs alésiens retrouvent les 16^{es} de finale de la Coupe de France ce samedi 6 mars. 23 ans après leur dernière participation à un tel niveau de compétition, ils rencontreront les Montpelliérains de Ligue 1. Un derby qui s'annonce passionnant et que les spectateurs, privés de stade pour cause de Covid, pourront retrouver en direct sur la chaîne Eurosport 2 à partir de 14h15.

Cela n'était plus arrivé depuis 1998... L'Olympique Alès-Cévennes retrouve les 16^{es} de finale de la Coupe de France de football ce samedi 6 mars, grâce à une victoire 2-0 sur Fabrègues (N3) il y a deux semaines.

À ce stade de la compétition, durant ce week-end, dix-sept formations amateurs retrouveront quinze clubs professionnels. Et le tirage au sort a désigné un adversaire de taille pour l'OAC : le Montpellier HSC, club de Ligue 1 et champion de France 2012 (aussi vainqueur de la Coupe de France 1990 et 1929).

Un derby qui s'annonce passionnant sur le terrain, avec des footballeurs alésiens qui auront à cœur de défendre le maillot bleu et blanc face à des joueurs de qualité comme le défenseur Vitorino Hilton, le milieu de terrain Téji Savanier, l'attaquant Gaëtan Laborde ou le buteur Andy Delort (10 buts cette saison). Avec à la clé une place en 8^{es} de finale...

34 ans qu'un club de première division n'est pas venu à Alès

Pour l'histoire, il faut remonter à 1987 pour voir l'OAC affronter un club de première division sur la pelouse du stade Pibarot, à Alès ; c'était contre Bordeaux. Et la dernière confrontation officielle entre l'OAC et le Montpellier HSC au stade Pibarot remonte à 1986, lors de la 8^e journée de Division 2B, devant 4 200 personnes...

Malheureusement, en raison de la crise sanitaire et à la demande des services de l'État, le match tant attendu de ce samedi 6 mars se jouera à huis clos intégral. Autrement dit, en plus de la tribune déjà fermée au public, les abords du stade Pibarot et le complexe sportif de la Prairie seront aussi fermés et inaccessibles au public.

Pour porter l'OAC vers les 8^{es} de finale de la Coupe de France, une seule solution : branchez votre téléviseur sur la chaîne Eurosport 2.

Mesures de restriction pour le samedi 6 mars

- Fermeture des tribunes et des abords du stade Pibarot au public.
- Stationnement interdit de 6h à 18h sur le chemin des Sports (entre l'intersection de l'avenue Jules Guesde et l'intersection de la rue René Rousseau), ainsi que sur le parking des gymnases de la Prairie.
- Circulation interdite de 11h à 18h sur le chemin des Sports (entre l'intersection de l'avenue Jules Guesde et l'intersection de

la rue René Rousseau). Les riverains doivent se munir d'un laissez-passer.

- Fermeture du parcours jogging de la Prairie de 11h à 18h (entre le stade Maurice-Laurent et les terrains de tennis).

16^{ES} de finale de la Coupe de France

- Samedi 6 mars, à 14h15, stade Pibarot, Alès (tribunes et abords du stade interdits au public)
- Retransmission en direct sur Eurosport 2